

# KORAMIL

## Sertijab Dandim 0620/Kab. Cirebon, Danrem 063/SGJ Berpesan "Jadilah Ksatria Pelindung Rakyat di Tanah Wali"

A. Subekti - CIREBON.KORAMIL.NET

Dec 22, 2022 - 19:35



KAB. CIREBON - Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P., M.Han., Pimpin Serah terima Jabatan Komandan Kodim 0620/Kab. Cirebon dari Letkol Inf Faurizal Noerdin, S.Sos, M.Sc., ke Letkol Inf Afriandy Bayu Laksono, S.Sos.,M.I.Pol, di Gedung Serba Guna Jati Manunggal Kodim 0620/Kab.Cirebon, Kamis (22/12/2022).

Di sela-sela Keegiatannya Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P., M.Han,. menyampaikan Serah terima Jabatan Komandan Kodim di lingkungan Korem 063/Sunan Gunung Jati merupakan hal yang biasa dan lazim, hal ini di laksanakan dengan tujuan untuk memberi kesempatan mengembangkan karir dan kemampuan bagi para perwira dalam dimensi kepemimpinan dan manajerial.

"Dalam kehidupan militer, acara serah terima jabatan dan tradisi korps merupakan bagian dari sistem pembinaan personel dan dinamika kebutuhan organisasi dalam rangka menjawab tantangan tugas dan memperkuat rasa bangga dan rasa memiliki terhadap satuan, memupuk jiwa korsa untuk selalu berbuat terbaik kepada satuan," jelas Danrem.

Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P., M.Han, menambahkan, Saya berharap pergantian pejabat sekarang ini akan menjadi momentum berharga bagi Korem 063/Sunan Gunung Jati dalam mengaktualisasikan diri dan satuannya agar lebih produktif, kompetitif dan adaptif dalam menghadapi tantangan tugas yang eskalasinya terus meningkat dan dinamis dengan capaian hasil tugas yang optimal. Saya ingin mengingatkan kembali bahwa pejabat dan jabatan itu pasti akan berganti dalam kurun waktu tertentu sesuai dengan kebutuhan organisasi dan tantangan tugas yang dihadapi. Akan tetapi tugas pokok pejabat dalam memimpin satuan itu tidak akan pernah berubah. Yang berubah adalah cara dan gaya kepemimpinan. Untuk itu jadilah pemimpin yang kreatif, inovatif dan bertanggungjawab terhadap kemajuan dan kesejahteraan prajurit dan satuan masing-masing. Pada kesempatan yang baik ini, saya selaku Danrem 063/Sunan Gunung Jati dan pribadi mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada para pejabat lama: Letkol Inf Faurizal Noerdin, S.Sos, M.Sc., atas kinerja dan dedikasi selama menjalankan tugas di Korem 063/Sunan Gunung Jati.

"Semoga ditempat tugas yang baru semakin berhasil. Ucapan yang sama, saya sampaikan pula kepada masing-masing istri atas dedikasi dan loyalitasnya dalam mendampingi tugas suami, baik dalam aktivitas keorganisasian Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Korem 063/Sunan Gunung Jati PD III/ Siliwangi maupun aktivitas di lingkungan organisasi kewanitaan yang ada di wilayah Korem 063/SGJ. Selanjutnya kepada Letkol Inf Afriandy Bayu Laksono, S.Sos., M.I. Pol, saya ucapkan selamat datang dan selamat bertugas di Kodim 0620/ Kab. Cirebon, disertai harapan semoga dapat meningkatkan keberhasilan yang telah diraih oleh pejabat sebelumnya," imbuh Danrem.

Lanjut Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P., M.Han, Tanggung jawab jabatan yang dipegang saat ini, merupakan kepercayaan dan kehormatan yang diberikan oleh Pimpinan sekaligus amanah Tuhan Yang Maha Kuasa. Untuk itu, agar dipertanggungjawabkan dan dilaksanakan dengan sebaik-baiknya. Perlu juga saya tekankan kepada seluruh anggota, agar meningkatkan komunikasi dan koordinasi yang baik dengan stakeholder maupun pelaksana di lapangan baik kepada Pemda, Polri, seluruh komponen Masyarakat maupun Unsur terkait lainnya dalam rangka memelihara terciptanya keamanan dan kondusifitas wilayah. Melalui kesempatan ini juga, saya perintahkan kepada seluruh Dandim dan Staf jajaran Korem 063/Sunan Gunung Jati untuk melaksanakan Perintah Harian Bapak Kasad dan mensukseskan program pemerintah dalam rangka mewujudkan swasembada pangan dan percepatan penanggulangan penurunan Anak Stunting melalui pemberdayaan babinsa dan Danramil untuk melakukan pendampingan dengan jajaran Kementerian Pertanian dan masyarakat petani serta Kementerian Kesehatan dan BKKBN, dengan bersama-sama dilapangan, membuat data dan dokumentasi yang akurat sebagai bahan laporan ke Komando atas.

Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P., M.Han tidak lupa memberikan penekanan Mantapkan jati diri sebagai prajurit Siliwangi dengan selalu mengedepankan moto : "Esa Hilang Dua Terbilang", dimana berada dan bertugas dalam keadaan hidup maupun gugur harus meraih prestasi yang gemilang, dikenang dan dibanggakan serta jadilah "Ksatria Pelindung Rakyat di Tanah Wali". (Agus S)